



MICHAËL  
ZINGRAFF  
CHRISTIE'S  
INTERNATIONAL REAL ESTATE

381 m<sup>2</sup>

Réf. MZIM02743

4 950 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Dans un des domaines les plus résidentiels et sécurisé de Mougins, dans un véritable havre de paix et un écrin de verdure, cette superbe propriété aux prestations de qualité offre une qualité de vie très conviviale avec un espace de vie ouvrant sur une grande terrasse avec la piscine, un pool house, le jardin et le terrain de pétanque. La villa principale d'environ 350 m<sup>2</sup> présente de très belles pièces de réception, un large salon avec cheminée, une cuisine entièrement équipée ouverte sur la terrasse et 5 chambres en suite dont une très belle suite de maîtres avec salle de bains et petit ...

In the heart of one of the most residential and secure estates of Mougins, in a haven of tranquillity and surrounded by greenery, this superb property boasts top-quality fixtures and fittings and offers a very convivial quality of life, with the living space opening onto a large terrace with the swimming pool as well as a pool-house and the garden. The main villa of approx. 350 m<sup>2</sup> is composed of spacious reception rooms, a large lounge with fireplace, a fully equipped kitchen opening onto the terrace, 5 en suite bedrooms, including a beautiful master suite with bathroom and small lounge. It ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS**

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

